

19

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GR Stefan STÜCKLSCHWEIGER

Thema Pop Up Radweg Lendkai

Frage:

„Wird der Pop Up Radweg nach Beendigung der Baustelle Tegetthoffbrücke wieder in seinen ursprünglichen Zustand zurückgebaut?“

Ab 29.11.2024, also heute, wird die Tegetthoffbrücke wieder geöffnet – ein weiterer großer Meilenstein der Innenstadtentlastung ist geschafft! Die Situation für alle Verkehrsarten rund um die Adventzeit spürbar verbessern.

Die im Zuge der Baustelle Innenstadtentlastungsstrecke errichtete Radwegverbreiterung am Lendkai wird mit Beendigung der Baustelle - wie vorgesehen - wieder rückgebaut.

Derzeit wird ein Projektauftrag von der Abteilung für Verkehrsplanung erstellt um zukünftig die Fläche zwischen Kunsthaus/Häusern und Murufer **für alle Verkehrsarten gerechter aufzuteilen** und für die Aktive Mobilität mehr Platz und Verkehrssicherheit zu gewährleisten.